

Rennsteiglauf: Rekord-Meldezahlen

Schmiedefeld – Mit fast 7000 Anmeldungen hat der Rennsteiglauf 2016 mit derzeitigem Stand einen neuen Rekord erreicht. Bis zum jetzigen Datum hatten noch nie zuvor so viele Läuferinnen und Läufer gemeldet. Allein bei der Supermarathonstrecke wären bei den 1300 derzeitigen Anmeldungen am 21. Mai 2016 etwa 4000 Starter zu erwarten. Dass es zur 44. Auflage auf einen neuen Rekord hinauslaufen könnte, hatte Rennsteiglaufvereins-Präsident Jürgen Lange gegenüber unserer Zeitung bereits vor einigen Wochen angedeutet. Eine der Ursachen könnte das veränderte Meldewesen sein, das bis zum Ende des Monats November einen Startgeldrabatt einräumte. *rd*